

Colonia Dávila podría acoger un parque metropolitano

[02] El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha solicitado oficialmente al Gobierno de España la cesión o venta de los terrenos de Colonia Dávila, ubicados en la Base Aérea, para la construcción de un gran pulmón verde para el área metropolitana



Francis Rodríguez explica el proyecto de un parque en Corona Dávila. **DIPGRA**

[3] **PATRIMONIO**
Un programa provincial destina un millón de euros a la conservación y uso de bienes culturales en la provincia

[6] **CULTURA**
El I Festival del Títere Pueblos de Moclín se celebrará del 23 al 28 de abril en los pueblos de Tiena, Olivares y Puerto Lope



El presidente de la Diputación de Granada presenta el proyecto de un gran parque en Corona Dávila. **DIPGRA**

Colonia Dávila de la Base Aérea, un posible gran parque metropolitano

El presidente de la Diputación Provincial de Granada solicita al Gobierno central la cesión o venta de este terreno de 105.000 metros cuadrados para completar un recorrido biosaludable

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha dado a conocer el inicio de las negociaciones por las que la institución provincial pedirá al Gobierno de España la cesión o venta de la parcela de 105.000 metros cuadrados de Colonia Dávila, en la Base Aérea, para la construcción de un gran parque metropolitano.

Tal y como ha explicado Rodríguez, se trataría de una mejora sustancial del Proyecto Estratégico en el que la Diputación granadina ya estaba trabajando en el entorno de la Base Aérea. Allí se proyecta el cierre de todo el perímetro, a día de hoy, inconcluso, con un circuito biosaludable que unirá los municipios de Armilla, Alhendín, Las Gabias,

Churriana de la Vega y la localidad de Ogíjares.

«Estamos ante un gran pulmón verde del área metropolitana», ha señalado Rodríguez. En este contexto, el presidente ha dado cuenta de la incoación de un expediente para la mejora del Proyecto Estratégico planteado con la anexión de esta parcela de suelo rústico. De esta manera, «estamos poniendo a disposición de vecinos, visitantes y de todos los granadinos un gran parque metropolitano», ha señalado.

Entre las diferentes propuestas que se plantearán al Gobierno de España, propietario del solar, está la puesta en venta de la

La Diputación aún no descarta fórmulas que exploraría con el Ejecutivo, como una permuta de terrenos

Rodríguez: «Vamos a trabajar de la mano de los ayuntamientos y vecinos de la zona»

parcela o su cesión a la institución provincial para tal fin. No obstante, el presidente de la Diputación de Granada aún no ha descartado otras fórmulas «que habría que explorar con el Ejecutivo como una permuta de terrenos», ha explicado.

«Vamos a trabajar de la mano de los ayuntamientos del entorno de esta parcela y de los vecinos, a los que explicaremos este gran proyecto», ha señalado Rodríguez. Acto seguido, el presidente provincial ha abogado por el «consenso» y el «diálogo» per-

manente para que este pulmón verde del área metropolitana sea una realidad. El proyecto final será un gran espacio dirigido a un público familiar, con opciones deportivas y también de ocio recreativo biosaludable en el entorno de la Base Aérea.



El presidente firmando las cartas para el Gobierno. **DIPGRA**

Cartas al Gobierno

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado esta semana la petición oficial en forma de carta al Ministerio de Defensa y Migraciones para la cesión, venta o permuta de los terrenos de la Base Aérea de Armilla, donde se barajaba ubicar el campamento de inmigrantes. La parcela de 105.000 metros cuadrados serviría para la construcción de un gran parque metropolitano, «llenando de vida» los municipios circundantes de Armilla, Alhendín, Las Gabias, Churriana de la Vega y Ogíjares. El enclave se convertiría así en el mayor pulmón verde de la provincia, por encima del Parque Federico García Lorca, y se verían beneficiados hasta 100.000 vecinos.

Un millón de euros para conservar el patrimonio de los municipios

Diputación incrementa de 300.000 a 500.000 euros la inversión inicial para el cuidado y uso de bienes arqueológicos

R.I.

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha presentado la línea de subvenciones aprobada por la Diputación de Granada para mantener y mejorar el patrimonio arqueológico de la provincia. Como principal novedad, la institución provincial incrementa hasta el millón de euros, en caso de necesidad, la inversión total para la conservación y uso de los bienes culturales integrantes del Patrimonio Arqueológico, Paleontológico y Arquitectónico.

Esto beneficiará a bienes tanto de naturaleza inmueble como mueble. Se llevará a cabo mediante acciones que mejoren su estado y posibiliten su conocimiento, difusión, promoción y reconocimiento. Por tanto, la dotación económica inicial asciende de 300.000 a 500.000 euros res-

pecto a años anteriores, pudiendo llegar al millón de euros si las solicitudes así lo requieren.

En su intervención, José Ramón Jiménez ha indicado que «este momento no es solamente un acto administrativo, sino un compromiso con nuestra identidad, con nuestra historia y con las generaciones del futuro». «Cada rincón de la provincia es un testimonio vivo del pasado y ese patrimonio no es solo nuestro legado, también es nuestra responsabilidad. Debemos custodiarlo, protegerlo y transmitirlo intacto a los que están por venir. Es crucial que nos unamos en defensa de nuestro legado común», ha señalado el diputado.

A su vez, ha recalcado que «estas subvenciones son más que una simple asignación de fondos; son un compromiso firme y decidido con nuestras comunidades rurales, con su supervivencia y su revitalización». Al invertir en la preservación del patrimonio arqueológico en las zonas rurales, «no solo estamos protegiendo las huellas de nuestros antepasados, sino también sembrando las semillas del renaci-



Presentación de la línea de subvenciones de conservación del patrimonio. DIPGRA

miento rural», ha apuntado el diputado de Obras.

Empleo local

Estas subvenciones no solo financiarán excavaciones y restauraciones, sino que también generarán empleo local, fomentarán el turismo sostenible y reactivarán la economía en nuestras áreas más remotas. Al rescatar y poner

en valor los yacimientos arqueológicos, «estamos ofreciendo una razón más para quedarse, para invertir y para creer en el futuro de nuestros pueblos».

Esta convocatoria es una nueva apuesta de la Diputación de Granada para la recuperación del rico legado patrimonial presente en nuestro territorio provincial, con la finalidad de que el deber legal se convierta en herramienta para combatir el despoblamiento de nuestras zonas rurales mediante el uso público de los bienes culturales.

Podrán ser beneficiarios los municipios y entidades locales autónomas con menos de 20.000 habitantes que tengan en propiedad bienes culturales integran-

tes del patrimonio arqueológico, paleontológico y arquitectónico. También aquellos que tengan autorización, contratos o documentos de cesión de uso con una duración mínima de cinco años, en caso de bienes muebles, o de diez, en caso de bienes inmuebles.

Como novedad, también podrán ser beneficiarios los municipios con población entre 20.000 y 50.000 habitantes que hayan experimentado una tasa de crecimiento demográfico negativo. Esa pérdida poblacional tiene que haberse dado en los últimos diez años para ser representativo de la masa poblacional residente en un municipio y no distorsione los resultados por movimientos migratorios puntuales.

Jiménez: «Estamos protegiendo las huellas de los antepasados y el renacimiento rural»



El diputado de Obras visita el yacimiento de Villavieja. DIPGRA

Visita al yacimiento de Villavieja

El diputado de Obras Públicas y Vivienda de la Diputación de Granada, José Ramón Jiménez, ha visitado esta semana el yacimiento de Villavieja, ubicado en el municipio granadino de Algarinejo. En el presente año 2024 y a finales del pasado 2023, las intervenciones arqueológicas han persistido gracias a las nuevas subvenciones anunciadas por la institución provincial. Los últimos trabajos llevados a cabo por los equipos de la Diputación granadina han hecho posible la ampliación de la superficie de muralla excavada en un 20%. De esta manera, el espacio ha alcanzado los cincuenta metros. Este proyecto provincial tiene como objetivo continuar con la musealización del yacimiento de Villavieja. La institución pretende conseguir esto a través del balizado, así como de la instalación de paneles explicativos que facilitarán las visitas guiadas sobre estos restos arqueológicos.

Taxis a demanda, wifi gratuito o clases de refuerzo contra la despoblación

El objetivo es favorecer medidas que fijen la población en pequeños municipios como Beas de Guadix, Lugros y Cortes y Graena

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado esta semana el municipio de Beas de Guadix. El máximo dirigente provincial ha aprovechado la ocasión para destacar el compromiso inversor de la institución provincial para «mejorar la prestación de servicios públicos que sumen contra el fenómeno de la despoblación gracias a la línea de subvenciones activado por la delegación de Reto Demográfico».

El Ayuntamiento de Beas de Guadix ha recibido, en concreto, un total de 32.252 euros de esta línea. Con ese dinero, el consistorio ha puesto a disposición de

sus vecinos el servicio de taxis a demanda para facilitar el desplazamiento a quienes carezcan de vehículos o tengan alguna imposibilidad para poder utilizarlos, para realizar gestiones, asistencia a bancos u a otras administraciones, entre otros.

Por otro lado, Beas de Guadix va a seguir apostando, gracias a la subvención otorgada por la institución provincial, por los trabajos para mejorar la conectividad de este municipio. Para ello, se buscará facilitar, en primer lugar, el acceso gratuito de todos sus vecinos a una red wifi abierta y pública que estará disponible en la plaza del Ayuntamiento.

«Estamos apostando desde el primer día para mejorar la comunicación de nuestros pueblos en su sentido más amplio», ha señalado Rodríguez. En esta línea, el presidente provincial también ha aprovechado la ocasión para subrayar el impulso que están teniendo los municipios, en los que se está invirtiendo en

medidas que fomenten la conciliación laboral y familiar.

Invertir en juventud

Otra gran motivación para el municipio es invertir en los más jóvenes con iniciativas como las clases de refuerzo que se extienden de Beas de Granada a otros municipios. Uno de ellos es Lugros, que el presidente provincial también ha visitado esta semana. Allí ha mantenido una re-

unión con miembros de la Corporación municipal, que gracias a la línea de Reto Demográfico pondrá a disposición de sus vecinos una Escuela de Verano.

El este contexto, el presidente se ha comprometido al estudio para el arreglo de la GR 4104, entre Purullena y La Peza, tal y como le ha trasladado a la alcaldesa de

Cortes y Graena durante su encuentro. En este caso, la inversión por parte de la institución provincial es de casi 400.000 euros. Esta cantidad irá dirigida a diferentes programas como el Plan de Obras y Servicios, Corresponsables, de Emergencia o contra la despoblación.

«Los municipios de Granada cuentan con una aliada en la provincia para que juntos, desde el consenso, seamos útiles a los vecinos. Esta es la tarea iniciada con los ayuntamientos para ofrecer servicios públicos que afiancen la población al territorio», ha reasltado finalmente el presidente de la Diputación.

Rodríguez: «Estamos apostando desde el primer día por mejorar la comunicación»

La inversión provincial permite a los pueblos impulsar los servicios para los vecinos



Visita institucional a Cortes y Graena. DIPGRA



El presidente con el alcalde de Beas de Guadix. DIPGRA



Visita institucional a Lugros. DIPGRA



Visita al museo Villa Astrida, en Motril. DIPGRA

Visita al museo de Villa Astrida, en Motril

La diputada de Turismo y Patrimonio de la Diputación de Granada, Marta Nievas, ha recorrido esta semana Villa Astrida, un museo ubicado en Motril muy visitado por los turistas. Durante su estancia en este centro cultural, ha estado acompañada de la alcaldesa de este municipio de la Costa Tropical, Luisa García Chamorro. Los turistas que más suelen visitar Villa Astrida a su paso por Motril son los procedentes de Bélgica. En cualquier caso, esta oferta también «supone un aliciente turístico más para las personas que desean conocer el patrimonio cultural e histórico de la Costa Tropical y de la provincia de Granada».



Reunión del Consejo Rector de Turismo. DIPGRA

Actividades turísticas de ayer y de hoy

Como cada año, el Consejo Rector de Turismo, actualmente presidido por el presidente de la Diputación Provincial de Granada, Francis Rodríguez, se ha reunido esta semana en una sesión ordinaria. Durante el encuentro, sus miembros han tratado diversos asuntos. Entre los mismos, destaca la aprobación de la Memoria de Actividades del pasado año 2023. También se ha dado luz verde a la propuesta de aprobación del Plan de Actividades para este año 2024, así como a la rectificación del inventario de los bienes muebles contabilizados durante el ejercicio del pasado año 2023.

El Valle de Lecrín acoge unas jornadas sobre turismo activo

Diputación colabora en la organización de esta cita, que busca formar a los empresarios y agentes locales para que oferten productos nuevos y sostenibles

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha inaugurado las III Jornadas de Turismo Activo de Lecrín, organizadas por la asociación de empresas del Valle en colaboración con la institución provincial, el Ayuntamiento de Padul y la cátedra de Derecho del Deporte de la Universidad de Granada. A esta cita también han asistido otras autoridades como el delegado de

Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía en Granada, Fernando Egea Fernández; la alcaldesa de Padul, Celia Villena, y el presidente de la asociación de empresas turísticas del Valle de Lecrín, Isaías Padial.

Las III Jornadas de Turismo Activo del Valle de Lecrín han tenido como objetivo principal que las empresas y administraciones locales estrechen lazos. Se trata de establecer relaciones para cer-

En este evento han participado los pueblos de Albuñuelas, Dúrcal, El Piñar, El Valle, Lecrín y Villamena

canas y directas para así fomentar el trabajo en conjunto y marcar unas pautas para la gestión turística de la comarca. cuentan con un denso y variado programa. Esta iniciativa pretende formar a los empresarios y agentes implicados en el desarrollo local y turístico para dotarlos de las herramientas necesarias para ofertar productos competitivos, innovadores y sostenibles.

Partiendo de esa base, cabe destacar que estas jornadas sobre turismo activo celebradas en el Valle de Lecrín han contado con una amplia participación por parte de la mancomunidad de municipios. En concreto, han formado parte de esta cita anual –convocada por tercer año– los ayuntamientos de Albuñuelas, Dúrcal, El Piñar, El Valle, Lecrín, Nigüelas y Villamena.



Socios europeos del proyecto POCITIF en Granada. xxxx

Socios europeos valoran en Granada los distritos de energía positiva

La Diputación y el Ayuntamiento acogen a representantes de trece países en el marco de la asamblea general del proyecto

R.I.

La Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Granada han acogido esta semana a socios europeos de trece países con motivo de su participación en el proyecto POCITIF, que busca la creación de distritos de energía positiva. Esta semana, todos los integrantes se han trasladado a la ciudad de Granada para asistir a la asamblea general.

La intención de las autoridades granadinas es crear la Comunidad Energética de Barrios de la Alhambra en la capital. Para que Granada pueda contar con las primeras instalaciones fuera de los ámbitos prote-

gidos y poder suministrar energía verde a los vecinos integrantes de dicha comunidad energética, ya se han planteado diversas soluciones.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha señalado que la Diputación de Granada tiene disponible un nuevo servicio de información, asesoramiento y acompañamiento a nuevas iniciativas de comunidades energéticas en esta línea que promueve POCITIF. Es una de las principales soluciones que combinan el ámbito tecnológico y social, y promueven de una manera muy directa la participación ciudadana.

Así, la ciudad ha acogido esta semana reuniones sobre el ámbito tecnológico, la gestión de la demanda energética, soluciones sociales y los avances conseguidos en cada una de las ciudades que forman parte de este proyecto europeo de energía.



Inauguración de las III Jornadas de Turismo Activo. DIPGRA

La Diputación apoya el I Festival del Títere Pueblos de Moclín

El evento se desarrollará del 23 al 28 de abril con una amplia programación en los municipios de Tiena, Olivares y Puerto Lope

R.I.

La diputada de Cultura y Educación de la Diputación de Granada, Pilar Caracuel, ha presentado esta semana el I Festival del Títere Pueblos de Moclín, que se desarrollará del 23 al 28 de abril en los pueblos de Tiena, Olivares y Puerto Lope. Al acto de presentación también han acudido el alcalde de Moclín, Marco Pérez; la concejala del municipio, María José Ramos, y el director artístico del festival, José Maldonado.

El teatro de títeres es, según ella, un «recurso para acercar la cultura al público más joven». Por medio de talleres, jornadas y espectáculos, los participantes potenciarán rasgos como la imaginación y la sociabilización. El objetivo es divertir, recrear, resca-

tar y difundir historias «que nos hablan sobre nuestras vidas y nuestras raíces».

La Diputación apuesta por los municipios pequeños, como Moclín, para poner en marcha medidas y programas para «garantizar el acceso efectivo y la participación plena en actividades culturales». «Estos eventos suponen una vía única para generar cohesión social por su capacidad para mejorar la autopercepción, el bienestar emocional y generar vínculos», ha subrayado Caracuel.

Programación

La programación arrancará el día 23 con un taller escolar en la Casa del Títere de Tiena en horario de mañana. En ese mismo espacio, el día 25, habrá una jornada de puertas abiertas de 10:00 a 13:00 horas. El día 26, nuevamente Tiena acogerá las funciones 'Fugaz', 'Carina' y 'Réquiem' a las 18:00, 19:00 y 20:00 horas, respectivamente. El día 27 se llevará a cabo un taller de teatro de objetos en Tiena y en Olivares se celebrará



Acto de presentación del I Festival. DIPGRA

el espectáculo 'Nil compañía Minusmal' en el Eco-Convento, a las 20:00 horas. El día 28 será el último de este festival y Puerto Lope acogerá el teatro de calle a cargo de la compañía 'Konkarma'.

La Diputación de Granada reafirma de esta manera su compromiso con los municipios de la provincia en materia de cultura, potenciando actividades que favorezcan el desarrollo educativo de los más jóvenes con este I Festival del Títere Pueblos de Moclín, que tendrá entrada gratuita para todos los públicos.

Caracuel: «El teatro de títeres es un recurso para acercar la cultura al público más joven»

La Diputación sigue apostando por llevar iniciativas como esta a los municipios con menor población

Clausura del 50 aniversario de la EFA El Soto

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha presentado los actos conmemorativos de clausura del cincuenta aniversario de la Escuela Familiar Agraria El Soto, cuyo acto principal se celebrará el 24 de abril en el salón de actos de la Diputación de Granada y estará presidido por el presidente, Francis Rodríguez.

A la presentación de los actos conmemorativos también han asistido el director de la EFA El Soto, José Manuel Pérez, y el jefe de estudios del centro, Ángel Henares. Según el diputado, la institución ha sido «un faro de conocimiento y dedicación en el campo de la promoción agraria».



Aniversario de El Soto. DIPGRA



Inauguración del XX Festival Internacional de Poesía. DIPGRA

El Festival Internacional de Poesía consolida su éxito

La diputada provincial de Cultura y Educación de la Diputación de Granada, Pilar Caracuel, ha asistido esta semana al acto de inauguración del XX Festival Internacional de Poesía de Granada, que ha arrancado en la Huerta de San Vicente, en Granada capital. Esta reconocida cita, celebrada entre el 15 y el 19 de abril, se ha consolidado con el paso de los años como uno de los eventos literarios más importantes del mundo. En esta ocasión, ha destacado la participación del Premio Nobel de Literatura del año 1986, el escritor nigeriano Wole Soyinka.

Granada acoge a más de 900 gimnastas de Andalucía Oriental

Las competiciones de la Precopa y la Copa de este Sector se están llevando a cabo en la Ciudad Deportiva de la Diputación Provincial

R.I.

Más de 900 gimnastas de las provincias de Granada, Málaga, Almería y Jaén participarán en el Sector Oriental de Gimnasia Rítmica de la Precopa y Copa de Andalucía, que se está desarrollando en la Ciudad Deportiva de la Diputación de Granada este mismo fin de semana. El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha sido el encargado de presentar el evento, acompañado de la representante de la Federación Andaluza de Gimnasia, Elena Ramírez, y las de la delegación granadina de Gimnasia Rítmica, Gloria Álvarez e Isabel Palomo.

Escobedo ha remarcado el compromiso de la Diputación de Granada con el deporte provincial, promoviendo y apoyando eventos de «gran calado» a nivel andaluz como este de gimnasia rítmica. «Es responsabilidad de todos apoyar y promover el desarrollo de esta disciplina en nuestro sector oriental y en toda Andalucía. Debemos garantizar el acceso a instalaciones adecuadas, programas de entrenamiento de calidad y oportunidades para que cada joven talento pueda alcanzar su máximo potencial», ha señalado el diputado.

Además, ha indicado que «no solo es importante destacar los

logros en el tapiz, sino también fuera de él. La gimnasia rítmica enseña valores fundamentales como la disciplina, la perseverancia y el trabajo en equipo. Valores que son fundamentales para el crecimiento personal y el éxito en cualquier ámbito de la vida».

Por último, Escobedo ha agradecido a la Federación Andaluza de Gimnasia por su «compromiso excepcional con el desarrollo y la promoción del deporte y de la gimnasia rítmica en nuestra provincia, favoreciendo la celebración de este tipo de eventos y confiando en Granada como organizadora del mismo».

Por su parte, Elena Ramírez ha indicado que la provincia de Granada es la que más gimnastas aporta con 349 participantes de 29 clubes. «Estamos muy contentas de celebrar este evento en la Ciudad Deportiva de la Diputación de Granada, a quienes agradecemos su apoyo y colaboración», ha concluido.

La provincia es la que más gimnastas aporta, un total de 349 de 29 clubes diferentes



Presentación del evento de gimnasia rítmica en la Ciudad Deportiva. DIPGRA

Loja, Cenes de la Vega y Lanjarón serán sedes del Circuito de Larga Distancia de Ciclismo de Carretera

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado el Circuito de Larga Distancia de Carretera que organiza la institución provincial en colaboración con la Federación Andaluza de Ciclismo. En el acto también han partici-

pado representantes de esta entidad, así como los alcaldes de los municipios sede, que serán Loja, Cenes de la Vega y Lanjarón.

La prueba arrancará el 21 de abril en Loja, con la ruta 'XIII Gran Fondo Guad al Xenil Uci Cycling for all', el 18 de mayo, en Cenes de la Vega, con la 'Sierra Nevada



Presentación del Circuito de Ciclismo de Carretera. DIPGRA

Limite-Gran Fondo 24', y el 21 de septiembre, en Lanjarón, con el 'Gran Fondo Alpujarra Magna'.

Escobedo ha indicado que se trata de una prueba que «no solo desafia los límites físicos, sino que también inspira el espíritu de superación entre los amantes de las dos ruedas». «Es un desafío muy ambicioso que captura la esencia misma de la resistencia y la determinación», ha apuntado el diputado. En este sentido, ha subrayado «el valor del deporte en la sociedad, en la salud y bienestar de los granadinos».



Presentación del circuito ciclista para escuelas y cadetes. DIPGRA

Inaugurado en Santa Fe un circuito ciclista para escuelas y cadetes

El evento finalizará en el mes de septiembre con una clasificación general de todas las pruebas desarrolladas

R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado esta semana el Circuito Provincial de Ciclismo de Carretera Escuelas y Cadetes Diputación de Granada, organizado en colaboración con los ayuntamientos sede y de forma conjunta con la Federación Andaluza de Ciclismo. Al acto también ha acudido el delegado de esta entidad en Granada, Ángel Camarero.

Escobedo ha señalado el compromiso «pleno» de la institución provincial con la gestión y el desarrollo de esta competición. «Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque confiamos en los beneficios que el deporte aporta a nuestra sociedad. Esta iniciativa va más allá del día de la prueba, extendiéndose a programas de promoción

deportiva, capacitación de deportistas locales y mejoras en infraestructuras para la práctica del ciclismo en nuestra provincia», ha recalcado.

Este circuito se desarrollará con el objetivo de promocionar el deporte base para generar entre los jóvenes y los pequeños de todas las casas hábitos saludables de deporte y salud, «para que en un futuro sean deportistas o tengan una vida saludable». Los municipios sede serán Santa Fe, Almuñécar, Armilla, Loja, Otura y Motril.

La prueba general dará comienzo este domingo con el LVI Trofeo Pérez Garzón de Santa Fe y finalizará en septiembre con el Trofeo San Miguel-Homenaje a Joaquín Galera, en Armilla. Cada prueba tiene una normativa validada por la Federación Andaluza de Ciclismo en base a los requisitos para estas competiciones. Se entregarán trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría.

Para poder participar en las pruebas hay que estar en posesión de la licencia federativa de Ciclismo o licencia de un día.



**Diputación
de Granada**
Llena de vida